



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## traitements

Question écrite n° 114097

### Texte de la question

M. Yvan Lachaud appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur les risques que fait courir à notre environnement et à notre santé le recours à une utilisation massive des pesticides de synthèse en milieu urbain et agricole. De plus en plus de Français s'en inquiètent à juste titre. Il est donc indispensable de prendre des mesures efficaces pour réduire ces risques : une législation interdisant les pulvérisations de pesticides de synthèse près des lieux d'habitation et dans les zones de passage en milieu urbain, la mise en place à terme du recours à des techniques alternatives évitant l'usage de pesticides de synthèse, l'accès favorisé à une nourriture de qualité certifiée biologique dans les cantines scolaires, d'entreprises et d'établissements de soins, un plan volontariste de réduction des niveaux de résidus de pesticides dans les aliments issus de l'agriculture conventionnelle. Il souhaite donc savoir quelle position la ministre entend prendre sur cette question.

### Données clés

**Auteur :** [M. Yvan Lachaud](#)

**Circonscription :** Gard (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour la Démocratie Française

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 114097

**Rubrique :** Agriculture

**Ministère interrogé :** écologie

**Ministère attributaire :** écologie, développement et aménagement durables

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 26 décembre 2006, page 13458